

Sportliche FF Rosental a. d. Kainach

Nicht nur während eines harten Einsatzes gegen Wasser und Feuer, sondern auch auf sportlichem Gebiet sind die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Rosental a. d. K. ein gutes Team. Seit langem schon nehmen sie an verschiedenen Fußballbewerben teil und haben dabei manches Tor erzielt. Zum letztenmal war es ein Hallenfußballturnier in der Sporthalle Köflach.

Diesen Umstand nahm die Sparkasse Voitsberg-Köflach wahr, um den Fußballmannen der Wehr Rosental eine Garnitur Dressen zu überreichen. Vorstandsdirektor Dr. Walter Scheriau, in dessen Begleitung sich auch Werbesachbearbeiter Hias Hacker befand, fand bei dieser Gelegenheit ehrende Worte für das Wirken der Männer in der Freiwilligen Feuerwehr und gab seiner Freude darüber Ausdruck, daß neben dem beruflichen Streß, dem heute nahezu jedermann ausgesetzt ist, und dem Einsatz im Dienste der Nächstenliebe, für diese Männer auch noch Zeit bleibt, Sport zu betreiben. Und wie man sehen konnte, so Doktor Scheriau weiter, mit viel Ambitionen und Freude. In seinen weiteren Ausführungen kam Dr. Scheriau auch auf die gute geschäftliche Zusammenarbeit der Feuerwehren mit der Sparkasse Voitsberg-Köflach zu sprechen und dankte der Feuerwehr Rosental, stellvertretend für alle Feuerwehren im Bezirk, für diesen Vertrauensbeweis und übergab als kleines „Dankeschön“ im Beisein des Kommandanten der Wehr Rosental Hauptbrandinspektor Friedrich Allmer, dem Kapitän der Fußballmannschaft der FF Rosental, Heinrich Anderle, eine nette Garnitur Dressen.



Fußballmannschaft Freiwillige Feuerwehr Rosental a. d. K.

Foto: A. Koren, Köflach

HBI Allmer dankte namens der Wehr und der Fußballmannschaft für dieses sehr „brauchbare Geschenk“ und gab der Hoffnung Ausdruck, daß man bei den künftigen Spielen mit diesen Dressen, die das Zeichen der Sparkasse tragen, immer gewinnen möge — zur Ehre der Wehr und Fußballmannschaft Rosental und zur Freude der Sparkasse.